

30. GV des EFSV, 20.03.2022, Restaurant Schweizerhaus, Ricken

Bereits am 20.03.2022 fand die 30. Generalversammlung des eidgenössischen Frauenschwingerverband im Restaurant Schweizerhaus auf dem Ricken statt. Nachdem die letzte GV online abgehalten wurde, konnte der Präsident Benjamin Beyeler um 13:30 Uhr die anwesenden Mitglieder begrüßen. Unter ihnen, die Schwingerkönigin Diana Fankhauser. Insgesamt waren 25 Stimmberechtigte und 3 Gäste anwesend. Abwesend vom Verband waren Patrick Foulk und Martin Bienz.



Nach der Begrüssung übergab der Präsident das Wort an Eugen Maurer, Verkaufsleiter Schweiz von Adelbodner Mineral. Dieser stellte als erstes Adelbodner Mineral vor und berichtete von der zukünftigen Unterstützung und Zusammenarbeit als Hauptsponsor beim EFSV. Zudem gehört neu auch Diana Fankhauser zu den unterstützten Schwingern bzw. Schwingerin von Adelbodner Mineral. Eugen ist gespannt und freut sich auf die Zusammenarbeit - genauso wie der EFSV. Der Vertrag wurde am 1.4.2022 in Adelboden rückwirkend auf den 1.1.2022 unterschrieben. Von beiden Seiten wird eine längerfristige Zusammenarbeit angestrebt.





Nach der Präsentation ging die GV mehrheitlich zügig voran. Bei den Verbandswahlen, gab es ein paar Änderungen. Der technische Leiter Patrick Foulk gibt das Amt ab, bleibt dem Verband als Funktionär jedoch treu und wird zudem in den Kreis der Ehrenmitglieder des EFSV aufgenommen. Die offizielle Feier wird an einem Schwingfest nachgeholt.



Zudem wurde Benjamin Beyeler zu seinem 10-jährigen Jubiläum ein Gutschein bereits überreicht, welcher er als Zustupf für einen Hometrainer bereits investierte.

Das Amt des technischen Leiters bzw. der technischen Leiterin übernimmt einstimmig Franziska Ruch, welche als einzige zur Wahl stand. Die Teko wird in Zukunft von Marina und Petra Zahner übernommen und alles was die Einsatzplanung der Funktionäre betrifft, läuft über diese beiden.

Die weiteren Personen wurden einstimmig wiedergewählt. Zudem wurden auch zwei weitere Beisitzer in den Verband aufgenommen, zum einen Thomas Mollet, als Bindeglied zur Romandie, da Thomas mehrere Jahre als Übersetzer beim ESV tätig war, und zum andern, Sven Bieneck von den Solothurner Schwingerinnen.



Der aktuelle Vorstand des EFSV (v.l.n.r): Franziska Ruch (TL), Marina Zahner (Vizepräsi/Teko), Natalie Siffert (Medien), Thomas Mollet (Beisitz Romandie), Sabine Beyeler (Kassier), Benjamin Beyeler (Präsident), Jasmin Gäumann (Aktuarin). Es fehlen Sven Bieneck (Beisitz) und Martin Bienz (Materialwart).

Der Präsident Benjamin Beyeler und die Medienchefin Natalie Siffert informieren die Anwesenden, dass sie zur nächsten GV aus ihren Ämtern zurücktreten. Daher wird an die Anwesenden appelliert, Personen zu motivieren und zu suchen, welche ein Amt im Verband übernehmen könnten.

Es muss nicht gleich der Präsident/ die Präsidentin sein. Man kann sich auch für ein anderes Amt im Verband melden, so kann intern nach einer Lösung gesucht werden. Falls Interesse vorhanden ist, könnt ihr gerne Kontakt mit unseren Verbandsmitgliedern aufnehmen.

Die Jahresrechnung sowie die Budgetplanung wurden einstimmig angenommen. Es gab 2 Anpassungen im technischen Regulativ, Artikel 7 und Artikel 8. Dies findet ihr auf der Homepage zum Downloaden.

Um 15:40 Uhr schloss Benjamin die 30. GV auf dem Ricken und verabschiedete die Mitglieder und Gäste.